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Queridos vecinos:

Estamos finalizando una legislatura que ha resultado muy difícil 
para todos debido a la pandemia sufrida, que no ha sido fácil de 
gestionar. Durante ese periodo, desde el equipo de gobierno nos 
centramos en lo más importante en esos momentos, en ayudar a los 
vecinos de nuestro municipio más vulnerables como consecuencia 
del Covid, con una movilización importante de recursos del presu-
puesto municipal. Tramitamos ayudas directas para familias afecta-
das por ERTES, para autónomos y pequeños empresarios del muni-
cipio, para el sector de la hostelería y una gran cantidad de ayudas 
de emergencia social. Además de esto, también dirigimos nuestros 
esfuerzos para ayudar a nuestros vecinos con reparto de medica-
mentos y alimentos, así como las tareas del colegio de nuestros 
niños.

Pero a pesar de las difíciles circunstancias, desde el equipo de 
gobierno hemos ejecutado durante los 2 últimos años posteriores a 
la pandemia, muchos proyectos que han supuesto una inversión de 
4 millones de euros del presupuesto municipal, proyectos que han 
servido para dar respuesta a muchas demandas vecinales y para 
ampliar y crear nuevos servicios e infraestructuras, necesarios ante 
el aumento tan importante de población de nuestro municipio. Ges-

tionar todos estos proyectos no ha sido tarea fácil, pero lo hemos conseguido porque las palabras clave 
que nos definen son trabajo, esfuerzo, compromiso, rigor y honestidad.

Y todo ello lo hemos realizado manteniendo la mayor parte de impuestos y tasas municipales congela-
dos desde hace años y bajando el IBI en varias ocasiones, aliviando de esta manera la presión fiscal de 
nuestros vecinos.

Me presento de nuevo ante vosotros como candidata a la alcaldía de Entrambasaguas, muy consciente 
de que, aunque hemos trabajado y realizado muchos proyectos que han supuesto un impulso importan-
te para nuestro municipio, Entrambasaguas se ha convertido en un lugar muy atractivo para vivir y queda 
mucho por hacer. Por ello, encabezo de nuevo un proyecto muy ilusionante, con un gran equipo com-
puesto por personas que aportamos experiencia en gestión y gobierno al que sumamos gente joven y 
con aires de renovación. Todo el equipo tenemos un denominador en común, que es que queremos y 
sentimos a nuestro municipio.

Es por ello que os pido de nuevo vuestra confianza, para continuar trabajando de una manera serena y en 
positivo, aportando tranquilidad a nuestro municipio y a nuestras gentes.

Mª Jesús Susinos Tarrero
Candidata a la Alcaldía de Entrambasaguas

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encon-
tramos ante una gran decisión. Tenemos que 
elegir qué queremos que ocurra con Cantabria 
durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria 
y se ofrece a encabezarla para dar muchas más 
oportunidades de trabajo y bienestar a nuestra 
tierra. Se necesita un gran cambio en la autono-
mía. Después de veinte años de constante pacto 
entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el 
cambio exige una activa participación ciudada-
na, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para con-
ducir el cambio. Somos un partido de eficacia, 
resultados prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde 
nuestra sólida experiencia, queremos impulsar 
empleo, industria, tecnología, servicios 
empresariales, mundo rural, turismo todo el 
año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y 
emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la 
dependencia) que realmente funcionen. Y que 
no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de 
apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 
28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral com-
pleto escaneando el código QR o en 
ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria



10 OBJETIVOS 
PARA UN MUNICIPIO 10

01 INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO
 
• Impulsaremos el proyecto de mejora de la N-634 entre Hoznayo 

y el Barrio de La Rañada, con la construcción de una rotonda, 
aceras, alumbrado público, semáforos, etc. dando continuidad a 
las actuaciones ejecutadas en el último año, como ha sido la 
ampliación del puente sobre el río Miera, mejorando con ello la 
seguridad vial en la zona y el acondicionamiento de la rotonda de 
La Rañada.

• Continuaremos con la limpieza y mantenimiento del río Agua-
naz en todos sus tramos urbanos entre los pueblos de Hoznayo 
y Entrambasaguas, como ya hemos hecho en esta legislatura, 
limpiando todo el cauce, márgenes y puentes, en dichos tramos. 

• Rehabilitaremos todos los puentes existentes a lo largo del 
cauce del río Aguanaz.

• Ejecutaremos un proyecto de reordenación vial de la parcelaria 
de Hoznayo.

• Continuaremos exigiendo la construcción del paseo peatonal en 
el pueblo de Hornedo, como hemos hecho en reiteradas enmien-
das presentadas en el Parlamento de Cantabria.

• Seguiremos demandando la construcción de la acera en la carre-
tera autonómica CA-651, entre el Alto Marín y Entrambasaguas 
así como el alumbrado de la misma.

• Impulsaremos el acondicionamiento de la carretera autonómica 
CA-424 Hoznayo-Villaverde de Pontones, como ya hemos hecho en 
reiteradas enmiendas presentadas en el Parlamento de Cantabria.
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EDUCACIÓN, SANIDAD, CULTURA Y BIENESTAR 
SOCIAL
 
• Impulsaremos y mejoraremos el servicio  de ludoteca municipal, 

indispensable para facilitar la conciliación de la vida familiar y 
laboral, ampliando el servicio para los niñ@s del aula de 2 años. 

• Impulsaremos en colaboración con la Consejería de Educación la 
implantación del servicio de transporte para las enseñanzas no 
obligatorias.

• Instalaremos marquesinas en Hoznayo y Entrambasaguas 
mejorando con ello el servicio de transporte tanto escolar como el 
de enseñanzas obligatorias.

• Continuaremos impulsando  la construcción de un pabellón 
polideportivo en el CEIP  Aguanaz.

• Seguiremos realizando las labores de mantenimiento, la  mejora 
de  las instalaciones  y el desarrollo de diferentes actividades en 
colaboración con el CEIP Aguanaz.

• Mejoraremos  las becas y ayudas al estudio.
• Continuaremos exigiendo la implantación del servicio de pedia-

tría en el consultorio médico, una vez conseguido en esta legisla-
tura el servicio de extracciones de sangre.

• Promoveremos actividades para nuestra juventud.
• Continuaremos con la realización de talleres para adultos, 

ampliando los ya existentes de psicomotricidad, memoria, etc. 
durante todo el año, y crearemos otros nuevos.

• Promocionaremos todo tipo de actividades culturales y manten-
dremos las subvenciones a asociaciones culturales.

• Continuaremos con el Plan de Atención Integral a la Tercera Edad, 
con la implantación de un nuevo servicio de catering social, añadi-
do al servicio de ayuda a domicilio y al servicio de teleasistencia.
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• Crearemos nuevas Escuelas Deportivas de patinaje, kárate y tiro 
con arco, sumándolas a la recientemente creada de pádel.

• Crearemos un Campus Multideporte de verano para todos 
nuestros jóvenes.

• Fomentaremos los patrocinios y el mecenazgo deportivo con 
empresas locales, reactivando nuestras escuelas deportivas.

• Promoveremos la creación de equipos senior a partir de 18 años.

• Continuaremos exigiendo la ejecución del proyecto de acondicio-
namiento integral de la carretera del Francés.

• Seguiremos exigiendo la adopción de  medidas de seguridad vial 
en las carreteras autonómicas CA-652 a su paso por Entrambas-
aguas, CA-651 a su paso por Navajeda y la CA-422 a su paso por 
Puente Agüero.

• Seguiremos mejorando la red viaria municipal, que ha supuesto 
en esta legislatura más de 70 actuaciones por todo el municipio.

• Seguiremos ampliando el alumbrado público por diferentes 
puntos del municipio, y mejoraremos su gestión implantando un 
nuevo sistema (CMS), que permitirá una información de consumo y 
ahorro en tiempo real, así como un sistema de alerta de inciden-
cias.

• Seguiremos ampliando y mejorando la red municipal de sanea-
miento, realizando el saneamiento en el barrio El Casar de 
Hornedo y en el barrio Viar de Entrambasaguas. Completare-
mos con ello las actuaciones ejecutadas en esta materia a lo largo 
de estos cuatro años en los pueblos de El Bosque y Puente Agüero.  

• Seguiremos mejorando el servicio de abastecimiento de agua 
municipal, con la revisión, control y seguimiento, tanto de fugas 
como de consumos y funcionamiento correcto de los contadores, 
con la implantación de un sistema de gestión, a través de la 
instalación de contadores inteligentes.

• Seguiremos ampliando y mejorando los parques infantiles de 
nuestro municipio con el cubrimiento del parque infantil del 
CEIP Aguanaz y la construcción de un nuevo parque infantil en el 
pueblo de Hornedo. Estas actuaciones complementarán las 
realizadas a lo largo de esta legislatura como el cubrimiento del 
parque infantil de La Rañada, la rehabilitación integral de los dos 
parques infantiles de Hoznayo y el de Elechino, el cubrimiento y 
acondicionamiento integral del parque de Entrambasaguas y la 
construcción de un nuevo parque en el barrio Mazas de Navajeda.

MEDIO AMBIENTE, DESARROLLO LOCAL Y EMPLEO

• Instalaremos un punto de repostaje y vaciado de aguas para 
autocaravanas.

• Instalaremos una zona de recarga para vehículos eléctricos.
• Acondicionaremos una parcela en Entrambasaguas, convirtiéndo-

la en una zona de esparcimiento y recreo para perros, como la 
realizada en el barrio La Rañada.

• Seguiremos mejorando los espacios públicos del municipio, con 
el acondicionamiento de las fuentes de Friegas y San Roque en El 
Bosque, como hemos hecho acondicionando de manera integral el 
Barrio de San Antonio y el entorno del nacimiento del río Aguanaz. 

Infografía del 
cubrimiento 
de la bolera 

municipal.

Infografía del cubrimiento 
de la piscina municipal.

• Continuaremos con la recuperación de espacios degradados 
acondicionando la entrada al pueblo de Santa Marina.

• Continuaremos mejorando el servicio de recogida de residuos 
sólidos urbanos y de recogida selectiva, así como los nuevos 
servicios implantados de recogida de voluminosos, recogida de 
plásticos ganaderos y recogida de podas a domicilio, fomentando 
el reciclaje y mejorando con ello el cuidado del medio ambiente.

• Acondicionaremos parcela para construcción de un aparcamien-
to junto a la bolera municipal de Hornedo.

• Dinamizaremos nuestra riqueza medioambiental y paisajística con 
nuevas rutas de senderismo por nuestro municipio.

• Impulsaremos la construcción de una senda fluvial por el río 
Miera, en el Barrio de La Rañada.

• Fomentaremos la creación de empleo, continuando con los 
programas de contratación para personas desempleadas, los 
cuales nos han permitido contratar a 89 desempleado/as a  lo largo 
de esta legislatura.

FESTEJOS

• Promoveremos la declaración de San Lucas como Fiesta de 
Interés Turístico Regional.

• Seguiremos colaborando con la hostelería local y demás estable-
cimientos en la organización de eventos de todo tipo.

• Continuaremos apoyando a las comisiones de fiestas para el 
desarrollo de las mismas, y así preservar nuestra cultura y 
tradición.

DEPORTE

• Finalizaremos la mejora y el cubrimiento de la pista polideportiva 
de Hoznayo, y realizaremos el cubrimiento de la bolera municipal 
de Entrambasaguas y también de la piscina municipal. 

• Continuaremos con la mejora del resto de instalaciones deporti-
vas,  como hemos hecho con las pistas polideportivas en Navajeda 
y La Rañada y con la mejora del Complejo Polideportivo constru-
yendo una nueva pista de pádel.

• Crearemos el Instituto Municipal de Deportes, como órgano 
regidor de las diferentes escuelas municipales y actividades depor-
tivas.

ÁREA ECONÓMICA Y ADMINISTRATIVA

• Bajaremos el tipo impositivo del IBI al mínimo legal, y mantendre-
mos la congelación del resto de tasas e impuestos municipales.

• Ampliaremos las bonificaciones ya implantadas para familias 
numerosas en el IBI y la tasa de agua, a las familias más vulnera-
bles del municipio.

• Continuaremos mejorando la prestación de los servicios 
públicos, la gestión de la recaudación municipal y el servicio de 
teletramitación administrativa.

ENTRAMBASAGUAS
ENTRE TODOS


